
武雄市新文化交流施設エリア管理運営計画策定委員会会議録 

日  時 場 所 
出 

席 

□委員（小坂智子氏、力武由美子氏、黒澤伸氏、古賀珠理氏、 
田中友子氏、溝上剛氏、平川宣子氏、山口祐香氏、諸岡智恵氏） 

□事務局 こども教育部 文化課 新文化交流拠点整備室 
生涯学習課 

令和６年２月２０日（火) 
１０：０0 ～1２：００ 

武雄市文化会館

大集会室 B 

１．協議件名 第３回 武雄市新文化交流施設エリア管理運営計画策定委員会 
①市民意見聴取の報告 
②基本設計の検討状況について 
③管理運営計画について 

議事録 

 
１．開会 

 

２．議事  

①市民意見聴取の報告 

１ 市民ワークショップの報告 

１月１３日（土）、２月３日（土）に行った第２回及び第３回市民ワークショップについて事務局

より報告を行った。  

〈出席者の意見〉 

・ワークショップへの参加者の方は使い方のイメージができている。 

  ・前回から新しい参加者が増えたのか。 

 

②基本設計の検討状況 

1 基本設計（案）について 

現段階の基本設計（案）について事務局より説明を行った 

〈出席者の意見〉 

・諸室の一部をガラス張りにし、外からも活動が見えたほうが良いのでは。 

・ユニバーサルデザインや子育て世代への考慮はされているか。 

・庭園部分の排水機能はどうなるか。    等 

 

③管理運営計画 

1 前回のふりかえり 

２ 管理運営コンセプト・事業計画の検討 

 事務局より説明を行った。 

 〈出席者からの意見・要望〉 

 ・新文化交流施設の新しい使い方は、市民ワークショップでいただいた意見を盛り込んで 

いいと思う。 

 ・事業計画の中に庭園を生かす要素を入れたほうが良いのでは。 

 ・コンセプトはイメージが膨らむような工夫を。    等 



 

3 施設管理計画の検討 

事務局より説明を行った。 

  〈出席者からの意見・要望〉 

  ・予約については条件整理をするなどの検討が必要。 

  ・減算や加算については、ある程度自由の利く余地を残したほうが良い。 

・休館日については、休館日はメンテナンスを行うなど休館日にしかできないことを 

行っている施設もある。また、休館日に職員に年休を取得してもらうことも大事。  等 

 

４ 組織計画の検討 

５ 広報宣伝計画の検討 

６ 収支計画の検討 

事務局より説明を行った。 

  〈出席者からの意見・要望〉 

・管理運営計画に記載されていることが実現できる組織を今後検討していく必要がある。 

・地域と社会的な関係をつくっていく組織が大事。 

・今後の公民館とのかかわり方について検討いただきたい。 

  ・その他、収支計画や組織計画の考え方について意見・要望をいただいた。 

 

 

 

 

 


